

sábado 2 de diciembre de 2023

Entregados los reconocimientos por el Día Internacional del Voluntariado del año 2023

Se trata de unas distinciones que entrega el Ayuntamiento de Antequera y la Plataforma para la Promoción del Voluntariado en la Comarca de Antequera, reconociendo a jóvenes de nuestro municipio y su entorno que dedican su tiempo libre a ayudar a quien pueda necesitarlo.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la concejal delegada de Juventud, Marta González, presidieron el acto de entrega de los reconocimientos que el propio Ayuntamiento y la Plataforma para la Promoción del Voluntariado entregan en el contexto de la conmemoración del Día Internacional del Voluntariado. Dicho acto tuvo lugar este sábado 2 de diciembre aprovechando el desarrollo del Mercadillo Solidario, reconociendo a jóvenes de Antequera y Comarca que dedican su tiempo libre a ayudar a quien lo pueda necesitar.

De esta forma, se entregaron sendos reconocimientos a los alumnos mediadores del IES Pedro Espinosa, a los alumnos y profesores voluntarios del IES Pedro Espinosa, a los voluntarios de CASIAC, a la labor voluntaria del Colegio Nuestra Señora de la Victoria, a la labor voluntaria del Colegio Sagrado Corazón de Jesús y a la labor voluntaria de José María López Alosa, voluntario de Protección Civil.

El Alcalde tuvo palabras de agradecimiento a todas estas personas y colectivos por su prolífica, desinteresada y sincera labor de voluntariado con personas, colectivos y situaciones que así lo han requerido en el último año, felicitando a su vez a la Plataforma por el trabajo que siguen desarrollando en pro de personas vulnerables.

